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Kurzbeschreibung
Dieser Band zeigt fundiert und praxisnah die in den §§ 90-103 verankerten rechtlichen Grundlagen
sämtlicher sachenrechtlicher Beziehungen auf und bezieht die daraus resultierenden Verflechtungen des
Mobiliar- und Immobiliarsachenrechts sowie des Zwangsvollstreckungsrechts ein, wobei auch praxisnahe
neue Lösungsansätze entwickelt werden. Die Kerntatbestände der Rechtsgeschäftslehre werden umfassend
dargestellt, insbesondere werden im Rahmen der §§ 104 ff. die Einflüsse der Geschäftsfähigkeit über das
Bürgerliche Recht hinaus auch auf das Handels-, Gesellschafts-, Arbeits-, Verfahrens- und Verwaltungsrecht
berücksichtigt. Den aktuellen Gesetzesänderungen, z. B. § 828 Abs. 2, wird Rechnung getragen, einen
besonderen Schwerpunkt bietet die umfassende Kommentierung des im Jahr 2002 neu eingeführten § 105a,
wobei - auch für die Praxis wichtige - konkrete Lösungsvorschläge erarbeitet werden. Im Rahmen der
gesetzlichen Formvorschriften (§§ 125-129) sind die Gesetzesänderungen von 2001 eingearbeitet.
Ausführlich behandelt werden - aus der Sicht des erfahrenen Praktikers - insbesondere auch die
Formwirkungen unter Einbeziehung des notariellen Beurkundungsverfahrens, wobei hier die Betonung auf
den für die Wirksamkeit der Beurkundung erforderlichen Voraussetzungen liegt. Die für die gerichtliche
Praxis besonders wichtigen Vorschriften über Abgabe, Wirksamwerden, Zugang und Auslegung von
Willenserklärungen (§§ 130-133) werden ausführlich unter Berücksichtigung neuester Entwicklungen in
Rechtsprechung und Literatur dargestellt. Synopsis
This volume demonstrates, in a researched and practical manner, the legal principles enshrined in 90-103
concerning all legal relationships relating to property. It incorporates the resulting interdependence of
property and real estate laws and the foreclosure law, for which practical solution approaches are developed.
The core facts of legal transaction teaching are comprehensively presented, especially within the framework
of 104 ff., also taking into account the influences of legal capacity over and above civil law on commercial
law, industrial law, procedural law and administration law. The current legal modifications of 828 Paragraph
2 for instance are taken into account. A particular highlight is the comprehensive comment on 105a that was
recently introduced in 2002, and upon which - and this is also important in practice - precise solution
proposals are developed. The legal modifications from 2001 are incorporated within the framework of the
legal formalities ( 125-129).Also handled in detail and from the point of view of an experienced practitioner
are the form effects incorporating the notary-attested certification procedure, in which the emphasis is placed
on the preconditions required for the effectiveness of the certification. The particularly important regulations
for legal practice regarding submission, start of effectiveness, access and interpretation of declarations of
intent ( 130-133) are presented in detail taking the most recent developments in jurisprudence and literature
into consideration. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Notar a. D. Christian Hertel LL.M., Würzburg. Professor Dr. Joachim Jickeli, Kiel. Professor Dr. Hans-
Georg Knothe, Greifswald. Professor Dr. Reinhard Singer, Berlin. Akad. Rat Dr. Malte Stieper, Kiel.
Redaktor: Richter am Amtsgericht Norbert Habermann, Offenbach.
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